
令和３年度 住⺠懇談会（菊陽⻄小学校区） 
 

日 時  令和３年１２⽉１５日（水） １９︓００〜２０︓４０ 
会 場  三⾥⽊町⺠センター 
参加者  ２７人 
 
１ 開会 
２ 町⻑挨拶（町の最近の取組について） 
３ 第６期菊陽町総合計画の概要について 
４ 質疑、意⾒交換  
５ 閉会 
 
◎質疑、意⾒交換でのご意⾒など 
《総合体育館について》 
・町の防災マップを⾒ると施設の周辺に浸水エリアがあるようだが、どのように

建設場所を選定したのか。 
→建設場所は検討委員会の答申を踏まえ決定しました。体育館に向かう道路（町

道杉並⽊公園線）は浸水エリアに含まれておらず、体育館の敷地も浸水対策と
して地盤のかさ上げ工事などを実施しています。 

 
《交通渋滞、通学路の安全について》 
・交通渋滞がひどく、土日などは身動きが取れない。 
・通勤時間帯の抜け道として⾞が住宅街をスピードを出して通り抜けるため、通

学路などでの事故が心配。 
・ＴＳＭＣ（台湾積体電路製造）の工場や総合体育館ができるのは良いことだが、

渋滞が悪化しないか心配している。 
→交通渋滞は大きな課題と考えており、菊陽空港線など渋滞緩和につながる幹

線道路の整備を急いでいます。加えて、交差点の右折レーンの改良など、効果
的な対策を検討します。また通勤時間帯の通り抜けなど危険箇所を確認し、警
察などと連携し必要な対策を講じます。 

 
《ＴＳＭＣ進出を契機としたまちづくりについて》 
・ＴＳＭＣの進出というチャンスを逃さず、変化を考慮しつつ、大きな視点を持

ってまちづくりに取り組んでほしい。 
→全庁的なプロジェクトチームを⽴ち上げ、様々な課題や変化に迅速に対応で

きる体制を整えました。この機会をよりよい方向へ進めていけるように、国、
県の支援を受けながら、将来を⾒据えたまちづくりに取り組んでいきます。 



《教育について》 
・まちづくりにとって教育が一番大事。教育に対する町の考えは。 
→教育が大切とのご意⾒ありがとうございます。最近の取り組みにおいて、ＩＣ

Ｔ教育で優良地域に認定され、英語教育で英検取得率が県の平均を大きく上
回るなど、子どもたちの頑張りの成果が出ています。この背景には、地域住⺠
の皆様に一生懸命関わっていただいている支えがあり、町の教育にとって何
よりの強みだと考えております。 

 
《杉並⽊公園線の延伸について》 
・菊陽杉並⽊公園の中央を東⻄に⾛る道路（杉並⽊公園線）延伸の進捗は。 
→菊陽空港線の延伸を最優先で進めますが、杉並⽊公園線の延伸と併せて原水

駅周辺を住宅地として整備し、職住近接や渋滞緩和につなげる構想もあるこ
とから、次に優先度の⾼い路線として予算化に取り組みます。 

 
《スクールパトロール隊について》 
・⻘パトの運転マナーについて、町からの指導を徹底してほしい。 
→指導を徹底します。 
 
《消防水利などの確保について》 
・校区では住宅などが増えている。防災拠点となる大きな施設を作ることも大事

だが、水利（消⽕栓・防⽕水槽）などの整備・点検にもしっかり取り組んでほ
しい。 

→⽕災に備え十分な水利を確保していますが、日ごろの点検を徹底し、消防⼒の
強化に努めます。 


